
changement de fac

Par Latulipe, le 05/06/2011 à 13:16

Bonjour, 

Je suis étudiant admis en 3 année de droit. J'ai commencé à Descartes, et je voudrai faire ma 
dernière année de licence à la sorbonne. 

Est-ce que ce changement est un avantage ou peut-il être un inconvénient dans mon dossier 
?

Par bulle, le 09/06/2011 à 11:50

Bonjour,

Je ne pense pas que cela soit un avantage sauf si vous changez de fac car vous voulez 
suivre un certain type de licence qui ne vous est pas offert dans votre propre fac. Le mieux, 
selon moi, est de changer de fac en M1.

Pourquoi d'ailleurs voulez vous aller en L3 dans une autre fac? 

Bulle
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